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第１号（１２月６日） 

 議事日程  

 本日の会議に付した事件  

 出席議員  

 欠席議員  

 説明のため出席した者  

 職務のため出席した事務局職員  

 開会の宣告  

 日程の報告  

 会議録署名議員の指名  

 会期の決定  

 議長諸報告  

 議案第５９号から議案第６７号まで 

  提案理由説明  

  質  疑  

 次会の日程  

 散会の宣告  
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第２号（１２月１３日） 

 議事日程  

 本日の会議に付した事件  

 出席議員  

 欠席議員  

 説明のため出席した者  

 職務のため出席した事務局職員  

 開議の宣告  

 日程の報告  

 町政一般に対する質問 

グループ２２代表  笹 原 靖 直 議員  

１ 希望の持てるまちづくりについて 

(1)図書館、明治記念館についての進捗状況について 

(2)五差路周辺の開発について 

２ 企業誘致について 

(1)企業セミナーに参加されたが、どうであったのか 

(2)今後の体制づくりについて 

３ 町民の声について 

(1)住民懇談会の総括は 

４ あさひ総合病院の健全化について 

(1)検討委員会の進捗状況について 

５ 定住サポート事業について 

(1)民間賃貸住宅建設用地貸付事業について 

６ 農林水産業の活性化対策について 

(1)漁業振興に対しての今年度の評価と次年度に向けて 

日本共産党代表  稲 村   功 議員  

１ ＴＰＰと消費税について 

(1)ＴＰＰと農業・地域経済について 

(2)消費税増税と住民の暮らし、地域経済について 

２ 並行在来線について 



 

(1)運賃値上げの根拠について 

(2)経営安定基金（仮称）の市町村負担について 

(3)三セクの初期投資について 

３ “がれき”の広域処理について 

(1)１２月５日の新川広域圏事務組合理事会の決定について 

(2)測定結果の公表について 

(3)風評被害と国の責任について 

４ 第２児童館の建設について 

(1)第２児童館の建設について 

５ 農業公社の設立について 

(1)９月に町の農業関係団体から提出された要望について 

６ 北投石問題について 

(1)町の告訴後の経過について 

７番 長 﨑 智 子 議員   

１ 平成２５年度予算編成について 

(1)財政の健全化について 

(2)あさひヒスイ海岸パークゴルフ場の増設について 

２ 子供育成支援の充実について 

(1)第２児童館の建設及び関連について 

３ 環境問題について 

(1)災害瓦礫廃棄物の広域処理及び関連について 

８番 大 森 憲 平 議員   

１ 住民要望について 

(1)有害鳥獣被害対策について 

(2)県道拡幅について 

(3)消雪、融雪装置設置計画について 

２ 平成２５年度の予算案作成に当たって 

(1)予算額について 

(2)新規施策計画について 

３ 農業問題について 



 

(1)２４年度産米の収穫量について 

(2)品質について 

 請願・陳情の委員会付託  

 次会の日程  

 散会の宣告  
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第３号（１２月１４日） 

 議事日程  

 本日の会議に付した事件  

 出席議員  

 欠席議員  

 説明のため出席した者  

 職務のため出席した事務局職員  

 開議の宣告  

 日程の報告  

 町政一般に対する質問 

６番 水 野 仁 士 議員   

１ 町政について 

(1)新幹線（仮称）新黒部駅利用の朝日白馬岳方面の登山客について 

(2)道路工事や突発的事案の住民への周知について 

４番 西 岡 良 則 議員   

１ 町政の運営について 

(1)災害廃棄物処理と釜石市への支援について 

(2)郷土芸能、芸術文化の振興について 

(3)パークゴルフ場の管理運営と増設について 

２ 町の活性化対策について 

(1)公共交通のあり方について 

１番 加 藤 好 進 議員   

１ 教育の振興について 

(1)県立泊高等学校の存続について 

(2)全国学力テストの結果分析について 

２ 子育て支援について 

(1)延長保育の時間延長について 

(2)保育料の軽減について 

(3)子どもの居場所づくりについて 

３ 観光の振興について 



 

(1)交流人口の拡大について 

２番 水 間 秀 雄 議員   

１ 安心・安全の町づくりについて 

(1)耐震の防火水槽の設置を 

(2)住宅密集地での駐車場について 

２ 高齢者が安心して暮らせるように 

(1)今年の冬は雪が多く降る様子であり除雪対策はどうか 

３ 町民の生活と健康について 

(1)住宅リフォーム補助事業について 

(2)在宅要介護者口腔ケア事業について 

５番 蓬 澤   博 議員   

１ 組織の見直しについて 

(1)組織の見直しと適正な人員配置について 

２ 入札制度の改正について 

(1)低入札と最低価格制度の導入について  

(2)現場代理人制度の規制緩和について 

(3)町単事業の発注時期の早期化について  

３ 並行在来線について 

(1)並行在来線協議の現状はどのようになっているのか 

(2)幹事会において、４市２町の申し入れに対する協議内容はどの様に 

なっているのか 

 議案の委員会付託  

次会の日程  

散会の宣告  
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第４号（１２月２１日） 

 議事日程  

 本日の会議に付した事件  

 出席議員  

 欠席議員  

 説明のため出席した者  

 職務のため出席した事務局職員  

 開議の宣告  

 日程の報告  

 議案第５９号から議案第６７号まで及び請願・陳情 

 委員長報告  

 質  疑  

 討  論  

 議案採決  

請願・陳情の決定  

議案第６８号、報告第５号 

 提案理由説明  

 質  疑  

 討  論  

 採  決  

諮問第３号 

 提案理由説明  

 採  決  

議員提出議案第１５号 

 提案理由説明  

 質  疑  

 討  論  

 採  決  

議員提出議案第１６号 

 提案理由説明  



 

 質  疑  

 討  論  

 採  決  

日程の追加  

  閉会中継続審査の件 

町長挨拶  

閉会の宣告  
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	◆第１号（開会）
	◆第２号（代表・一般質問）
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